



Änderungsantrag

der Fraktionen von CDU und FDP

Ablehnung des politischen Extremismus

Drucksache 17/ 1867

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag bekräftigt seine ablehnende Haltung gegenüber allen Formen des politischen oder religiös motivierten Extremismus, insbesondere weil darin die Nichtachtung von Menschenrechten oder des friedlich-demokratischen Zusammenlebens zum Ausdruck kommen.

Darüber hinausgehende Bewertungen, ob in der Vielfalt der existierenden politischen Meinungen einzelne Auffassungen populistisch und bereits deshalb abzulehnen sind, bleiben Aufgabe der Fraktionen.

Niclas Herbst
und Fraktion

Gerrit Koch
und Fraktion